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сумеют добиться

ГОДНЕЕ ТРУДОВЫЕ ПОДАРКИ 1М
В СЕМЬЕ ТРЕХТЫСЯЧНИЦ ПРИБЫЛО

ко
ровы получили по ки

на

4

РАСТЕТ НОВЫЙ ПОСЕЛОК

Новые дома про-

и вода.СДЕЛАЛИ. НАМЕРЕНЫ СДЕЛАТЬ
в

I

сторны, в 
отопление

лограмма молока,
200 килограммов

них центральное

А*'*”
У !

IT

Животноводы Кураковско- 
го отделения встретили Но
вый год хорошими трудовы
ми делами. От каждой 
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| СЧЕТ ДЕВЯТОЙ
• лыЛЕКИ

'реть машинист ши- 
г: Н. С. Евдо- 

(".•I, работает в 
■ пятилетки. Ме- 
• .■.-•нюго класса за 
oOvo.-.-.тил хлеба 

гектаров, что 
кнтилетпему плану,

внимает первенство сре- 
«.■'.luaiinepoa отделения.

1лльшуц> часть времени 
.чколай Степанович 

ракторе. Зй-
з.-г ним ДТ-75 

рейсе. Евдоки- 
теперь корма, 

задание выполняет
с лишним процентов.

курск-
1 -ЗА А7 . -к-Сёп~" 

й/вхоза, где т рудит-
7 Евдокимов, создан 

>А запас .сена и соло- 
ДОалая заслуга в этом 

[•во, о труженика Н. С. 
м<'ча. Ф. ФЕДОРОВ, 

Курск-Смоленка.

ЗАПОМНИЛСЯ ВАМ 
МИНУВШИЙ? ЧТО 

РЕПЫ ВЫ СДЕЛАТЬ 
4Д4+ГГГГ1ДЕМ, 110- 

еднем году ДЕВЯ- 
1 ПЯТИЛЕТКИ?

С гакнми вопросами работ-
■ редакции обратился к 

руководителей хозяйств
ваяуне Нового года. Отве-
■ 1мли различными по со- 
^аяию, но одинаковыми 
I стремлению: построить в

■■аумвшем году бсгльше, 
ркай получить выше, про- 

государству продукции 
1*ск го хозяйства лучшего 

рмства...

иитин н. и.,
ДИРЕКТОР СОВХОЗА 

ЧУМАИСКИИ»
Для трудящихся Чумай- 
>: ■ совхоза минувший год 

к-’, примечателен тем, что, 
■ч котря на неблагоприят- 
Ьг условия, животноводы 

нили взятые обязатель
на продажи продукции го- 
>дарству на 2 месяца рань- 

октября на 
молочные 

доставлено 
молока при 
11288 цепт- 

ж срока. К 26 
[•ж у дарственные 
Ьюды было 

41<>1-1 центнера 
не 38000 и

больше, 
чем надоено в 1973 году.

Отличных показателей до
билась доярка Валентина 
Коновалова. Она от каждой 
закрепленной за ней коровы 
надоила по 3520 килограм
мов молока. Передовая дояр-

В этом году новый посе
лок «Сельхозтехники» попол
нился еще пятью двухквар
тирными домами. Здесь спра
вили новоселье десять семей 
рабочих.

неров мяса вместо 11050 
предусмотренных.

В последнем году девятой 
пятилетки мы намерены вы
растить не менее 17 центне
ров зерновых на каждом гек
таре, для чего уже сейчас 
имеем 72 процента семян 
первого и второго классов,и 
продолжаем работать над 
улучшением посевного мате
риала.

Из наиболее крупных хо
зяйственных объектов пост
роим зерносклад на 3 тысячи 
тонн, пять двухквартирных 
домов, закончим строитель
ство телятника и коровника.

КОСТЮКОВ с. м„
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

ПРАВЛЕНИЯ КОЛХОЗА 
«МАЯК ИЛЬИЧА»

Во-первых, предприняли 
все меры, чтобы обеспечить 
общественное животноводст
во кормами. Взяли все, что 
можно и даже то, что рань
ше считалось невозможным. 
Когда стало ясным, что план 
метки сена «не дотянуть», 
обратились к колхозникам, и 
люди пошли навстречу 
просьбе: каждая семья по
обещала привезти на колхоз
ный двор не менее тонны 

ка значительно перевыполни
ла свои обязательства.

В минувшем году получи 
ла по 3200 килограммов мо
лока от коровы еще одна 
доярка отделения Мария 
Синкина.

Вступая 
год, наши 
рены, что 
более высокой продуктивно
сти животных в пятом, за
вершающем году пятилетки/

В. СУРЖЕНКО,
управляющий.

В этом ;ке поселке нача
лось строительство здания 
для столовой и магазина. В 
наступившем году оно будет 
сдано в эксплуатацию. Про
должается сооружение - жи
лых домов.

сена. И все выполнили обе
щанное, была выкошена тра
ва в перелесках, логах и бо
лотах. 180 колхозных дворов 
сдали колхозу 180 тонн сена. 
Цену этой помощи поймет 
каждый крестьянин.

Трудовая дисциплина 
хозяйстве стала лучше, кад
ры животноводов, полеводов, 
механизаторов имеем пол
ностью. Обучаем колхозни
ков и сейчас: - 8 механизато- 
ров готовятся на месте. 
учатся ч . курсах. Этому? 
способствует стремление 
правления колхоза быстрей * 
и лучше решить жилищную 
проблему: только в минув
шем году построено 10 квар
тир, которые в основном от
даны механизаторам.

Социалистические обяза
тельства продажи молока и 
мяса выполнили к 1 января, 
план —■ к 1 ноября.

По 
домах 
лено ------- ___ ______
плит. 360 человек из обеих 
бригад участвовали в культ
походе, точнее «культпоезд- 
ке» — посетили город Кеме
рово, были в цирке. Пятеро

(Окончание на 3-й стр.)

культуре и быту: В
колхозников установ- 

более 100 газовых ВЫСОКАЯ
Успешно закончили чет

вертый, определяющий год 
пятилетки птичницы колхоза 
«Победа» Мария Яковлевна 
Демидова, Анна ь лоповна 
Ik 'тюхова, Нада^. ,ыа 'г> 
г Мишина. Г '■ _ меся-

ЯЙЦЕНОСКОСТЬ
цев они в среднем от курицы- 
несушки получили по 150 
яиц, что выше обязательст
ва на 20 штук, а среднего 
показателя по ферме —на 
25 яиц.

S. КУ ЗМИЧ ЕН.
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Юкончание. Нач. на 1-й стр.) 
!; >лхознйков лечились в са
наториях, шесть совершили 
.' ристнческие поездки, мно- 
:ие отдохнули в домах отды
ха.

Иланы на будущий год 
скромные, но реальные и 
должны быть выполнены. 
Измерены получить хороший 
■•рожай и для этого.предпри
нимаем все: задерживаем на 
полях снег, ежедневно ГИГиг-- 

снегопаха. Вывезем 
д пропашные и зерновые 

нс менее 15 тысяч тонн пе- 
<х:ноя. Местные удобрения

• шт два звена — одно из 
■ Сельхозтехники», другое — 
Лое. Минеральные удобре
ния завезли в потребном ко- 
.. ячестве.

Что еще? В 1975 году в 
А.тчедате построим новый 
г..;уо и, разумеется, сделаем 
лес, чтобы в долгу у госу- 
.. >рства не Остаться.

УСТЮЖАНИН Н.М.,

ВСЕГДА ВМЕСТЕ

скот болел, 
недоставало, 

ездить за шТми 
в Мариинск... 
говорить «ез
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 
ПРАВЛЕНИЯ КОЛХОЗА 

«ДРУЖБА»
Костюковым разго- 

■и#квяЛ)Г\''*Т'йк мы же со
ревнуемся... так, так... у 
п».с. конечно, поскромней 
м» все же...

Колхоз приобрел два трак- 
г.р<» К-700 — построили для 

гараж. Специальный.
спаХали 120 гектаров ма- 
-рпдуктивных сенокосов с 

•в». чтобы выращивать там 
«• • •рузу и многолетние тра
ва-. короче — получать те 
•• корма, только в большем
• личестве. ,-Для повышения

'Дуктивцрсти зерновых и 
•» рмовыгр культур заготови- 
*' >^%альные удобрения 
№»•ь в IX больше, чем обыч-

Гажело в минувшем году 
ж-.кг, нам корма, но сдела- 
л мы все, что можно, да- 
4К, выкосили 100 гектаров 
г :|КНых трав, чего не было
• .■^шел|,^д2(яй^тве никогда.

^страховки. 
просили (

|Мп. закрепить нами 
гектаров таежных уго-

■. в it-fax часто пишут о 
■ .их. животноводах, ме- 
-”'р;'.х и учителях, но 

редко попадает 
о ветеринарных ра- 

вах. А есть среди них 
Специалисты, 
та Сергеевна и 

Лаврентьевич рабо-
> колхозе «Маяк Ильи- 
• T.r.u* -в 1949’году 
Али они Ленинск-Куз- 

училшце младших 
Ьдшеров и с тех пор 

”. «-«но в родном колхозе, 
•а-нчания училища Ва- 

•>-гннг Сергеевна работала 
ЩиАгаде поваром, учетчи- 

теперь твердо реши-

дий на месте Малиновских 
лесоразработок.

Животноводы в минувшем 
году, сообразно с условия
ми, поработали неплохо, план 
продажи молока выполнили 
к 12 декабря. Резко умень
шился падеж нарождающего
ся молодняка: в 74 году те
лят, например, пало на 76 
голов меньше, чем в 1973 
году. Полностью ликвидиро
вано заражение молодняка 
бруцеллезом.

Начали строительство 
межколхозного комбикормо
вого, цеха, освоив 71 тысячу 
рублей, установили
КЗС-20 Ш, закупили все ме
ханическое оборудование для 
цеха.

Для строительных нужд в 
• 1975 году заготовили 300 

кубометров леса и 100 из 
этого количества уже пере
работали. на пиломатериал. 
Такая обеспеченность строй
материалом у нас впервые 
за истекшие 5 лет.

Планы на будущий год 
просты: улучшить все пока
затели в полеводстве не ме
нее, чем в два раза и в жи
вотноводстве: надои, приве
сы — не менее, чем на 
процентов.

АЛЕКСЕЕВ Г. В.,
ДИРЕКТОР 

ОТКОРМСОВХОЗА 
«ЛЕТЯЖСКИИ»

В минувшем году \1Ы мно
го семей обеспечили жиль
ем, сдав в эксплуатацию 
19 квартир. Забегая- вперед, 
скажу, что в Новом, 1У75, 
намерены построить еще 15 
домиков. Ну и если хватит 
сил и средств — школу. Она 
нам нужна не меньше, чем 
квартиры. Построили откор
мочную площадку на 400 го
лов, в наступившем году по
строим еще такую же.

— Георгий Васильевич, ре
дакции стало известно, что в 
вашей Системе намечается 
какая-то реорганизация?

— Небольшая. Нашей са
мостоятельности она почти не 
касается, но суть объясню: 
создается фирма «Кия», ку
да входят совхозы «Аван-

да не менять избранной про
фессии.

Вспоминая военное лихо
летье и первые послевоенные 
годы, Валентина Сергеевна 
говорит:

— Трудно было. От недо
статка кормов 
Медикаментов 
приходилось 
в райцентр,
Сёйчас легко 
дить»: и дороги отличные, и 
машины есть. В те годы до
роги были много длиннее.

Однажды поехали они с 
fмужем в Верх-Чебулу. На 
I обратном пути разыгралась 

I пурга. Лошадь выбилась из 

гард» Мариинского района, 
Малопесчанский откормсов- 
хоз и наш, Летяжский. 
Цель — производство мяса. 
Создан совет директоров, ге
неральным директором фир
мы назначен директор 
«Авангарда» Владимир Ни
колаевич Долганов.

По предварительной дого
воренности мы, коллектив 
Летяжского откормсовхоза-, 
будем специализироваться на 
выращивании молодняка 
крупного рогатого скота до 
300 килограммов, а затем 
передавать его «Авангарду», 
чтобы те «доводили» до 
400 килограммов веса. Пого
ловье свиней у нас, очевид
но, сократится до 1000 голов, 
с тем, чтобы каждого поро
сенка вырастить до 140 кило
граммов и передать на дора
щивание партнеру на фирме. 
Крупного рогатого скота нам 
планируют 1300—1400 го
лов...

ГОРБАЧЕВ В. К., .
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

ПРАВЛЕНИЯ КОЛХОЗА 
«ПОБЕДА»

На первую часть вопроса 
отвечу коротко: построили и 
пустили в эксплуатацию лет
ний лагерь для дойного гурта 
с молокопроводом «Им
пульс». Дисциплина в колхо
зе улучшилась, прогулы и 
вообще невыходы на работу 
по разным причинам, даже 
уважительным, сократились 
по сравнению с прошлым 
1973 годом jia 40 процентов. 
Считаю, что это не плохо! 
Годовой план продажи моло
ка выполнили до 1 октября, 
план продажи мяса «сдела- 
Ли» на 115 процентов' яиц— 
на 112 к плану.

В этом году постараемся 
все дойки перевести на 
«Импульс». Начнем строить 
механическую мастерскую и 
обязательно детские ясли на 
50 мест с перспективой пе
ревода на 95 мест.

сил. Пришлось пешком идти 
в село, просить другого коня. 
Возвращаясь к повозке, где 
ее ждал Федор Лаврентье
вич, Валентина Сергеевна за
блудилась. Где и по каким 
местам она ходила в ту ночь, 
не знает и по сей день... где 
только не проходила, ведя 
за повод лошадь, кругом 
были только поле и взбесив
шийся ветер. Уже в поздрчь 
вышла она на"'дорогу и на- 
ЙТла чуть не замерзшего му
жа.

Так в делах и заботах 
пролетели годы. Минуло их 
уже 25 трудовых, нелегких. 
Сейчас лучше. В хозяйстве 
современные животноводче
ские помещения с механиза

ПОГРЕЦКИЙ М.Н.,
ДИРЕКТОР СОВХОЗА 

«ЧЕБУЛИНСКИИ»
Трудно в нескольких сло

вах ответить на эти, кажет
ся, простые вопросы... Что 
могло быть знаменательного 
в тяжелом для сельского хо
зяйства году? Ни путнего 
урожая, ни высоких приве
сов, ни настоящего надоя. 
План получения продукции 
животноводства, правда, вы
полнили, зато хлеба государ
ству продали всего 100 тонн. 
Трудным был минувший год, 
очень трудным, но, знаете, 
эти трудности заставили по 
другому видеть людей. Точ
нее, сами люди повели себя 
по-другому, встретившись с 
этими трудностями, и что уж 
запомнилось мне в минув
шем году и будет помнить
ся всю жизнь, так это само
отверженность рабочих совхо
за. Оговорюсь, и поймите 
меня правильно: слово «са
моотверженность» я употреб
ляю в прямом его смысле, а 
не взамен выражения зау
рядной добросовестности.

Вспомните посевную. Ран
ние сроки сева совпали с 
дождями, хотя все знали, — 
будет засуха. Трактористы 
и сеяльщики по 16—20 ча
сов не уходили с поля, пере
жидая непогодь, шоферы 
сутками не покидали кабин, 
отдыхая там, где их застанет 
минута свободного времени, 
кладовщики, учетчики, бри
гадиры дома были минутны
ми гостями. Если бы не эта 
самоотверженность всего 
коллектива, мы бы не собра
ли и семян.

Настоящим испытанием 
стойкости оказалась заготов
ка кормов. Розовские и но
воказанские доярки утром и 
вечером работали на ферме, 
а днем — косили травы. 
Гуртовщики (М. Н. Погрец- 
кий сказал «скотники», — 
поправка редакции), чере
дуясь, пасли коров, а вместо 
отдыха тоже вручную заго
тавливали корма для обще
ственного стада. Разве такое 
забудется?

цией. Скот цородистый, креп- 
кий. Поголовье ежегодно 
растет, а ведь, кроме обще
ственного скота, в двух бри
гадах — в Алчедате и 
Дмитриевке — есть скот у 
колхозников. Его тоже ^ле
чить приходится.

Но не одной работой жи
вет человек. Есть домашнее 
хозяйство, семья, дети. А их 
четверо. Старшая Дочь Га
лина, окончив шкалу, пошла 
работать в колхоз. Трое — 
сыновья - школьники. Им 
тоже время и внимание ро
дительское нужны. Правда, 
дети во всем помогают роди
телям. У каждого iyi них есть 
своп обя^шшо>т^гз,1а тру- 
Д°лю ‘ 1, мать приучила и

Не легче была и уборка, и 
когда, наконец, она закончи
лась, я видел в глазах лю
дей гордость. Не примите это 
слово просто за красивость: 
люди искренне гордились ио- • 
бедой, тем< что сумели во 
многом преодолетр капризы 
природы. А разве текущая 
зимовка забудется? Нет...

Что мы намерены сделать 
в настоящем году? Работать. 
Так же работать. Планы в 
этом году увеличены и по 
производству продукции, и по 
продаже, а план есть план— 
его надо выполнить. И кро
ме того, компенсировать то, 
что недодали государству в 
минувшем году. Сегодня де
лаем все, чтооы намеченное 
выполнить.

Надеемся, что коллектив 
строителей ПМК-743 в на
ступившем году закончит жи
вотноводческий комплекс в 
Новоказанке и сдаст в эк
сплуатацию часть помещений 
в Розовке. Там же они 
должны завершить строи
тельство восьми - двухквар
тирных домиков. Хозяйствен
ным способом намерены по
строить 10 квартир.

РИХТЕР А.Ф.,
ИНСПЕКТОР

ПО ЗАГОТОВКАМ 
И КАЧЕСТВУ 

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТ
ВЕННОЙ ПРОДУКЦИИ 
...Понимаю, что на данные 

вопросы я не могу ответить 
конкретно — моя должность 
и специфика работы не те, 
но отвечу, как я понимаю 
вопрос... Рад,что впервые за 
несколько лет, несмотря на 
неблагоприятные условия, хо
зяйства нашего района вы
полнили план производства и 
продажи молока государст
ву. Продажа мяса также со
ответствует плановому зада
нию, за исключением одного 
хозяйства, но будем надеять
ся, что в наступившем, 1975 
году,» все без исключения 
хозяйства государственное 
задание выполнят...

детей уважать не только 
свой, но и чужой труд.

Много теплых слов можно 
услышать от руководителей 
и животноводов колхоза «Ма
як Ильича» в адрес цзупру_-
гов за их отзывчивость и 
умение прийти на помощь в 
любую минуту. Благодаря по
вседневной работе и добро
совестности Валентины Сер
геевны и Федора Лаврентье
вича, в хозяйстве своевре
менно ведутся профилактиче
ские меры, резко снизилась 
заболеваемость, сократился 
отход животных.

На снимке: В. С. ЗАГ- 
ЖЕВСКАЯ и Ф. Л. МАК
СИМОВ. Фото и теуе;иза

Ю.


